

L'évêque de Grenoble-Vienne au Centre Lanfrey

Jeudi 27 mars 2008, Mgr de Kérimel était accueilli au Centre Lanfrey par un bon nombre de fidèles et d'amis de l'Opus Dei.

24/04/2008

Situé à Grenoble, en plein centre de la ville, le Centre Lanfrey a ouvert ses portes en 1965. Il propose des activités culturelles et une formation chrétienne à des jeunes filles,

étudiantes ou professionnelles, et des mères de famille.

Pour sa première visite, Mgr de Kerimel s'est tout d'abord rendu devant le Saint-Sacrement, à la chapelle du centre, avant de saluer toutes les personnes présentes et de visiter la maison.

Il a tout d'abord fait partager aux personnes présentes tout ce qui lui tient à cœur pour ce grand diocèse. Il a notamment insisté sur l'importance de compter sur le Christ, sa grâce et le travail du Saint-Esprit dans les âmes pour être audacieux et présents dans un vaste apostolat de formation, dans la communion et l'unité, essentiellement auprès des jeunes.

Ce furent ensuite les assistants qui prirent la parole, pour témoigner de leur apostolat et leur engagement dans leurs divers milieux professionnels. Le large éventail de

professions et engagements bénévoles représenté (avocats, assistantes sociales, étudiantes, mères au foyer, etc.) reflétait la variété des personnes qui bénéficient de la formation à Lanfrey.

À l'occasion du buffet, tout le monde a pu apprécier la qualité d'écoute de Mgr de Kerimel, qui s'est penché sur les soucis de chacun et a été très attentif au travail de tous.

Il a enfin pu bénir la statue de la Sainte Vierge destinée à l'oratoire du Centre de Rencontres de Rocherey, à Saint-Laurent-du-Pont. « Je bénis aussi déjà tous ceux qui iront prier Notre-Dame pour qu'Elle les conduise vers son Fils ».

Le centre Lanfrey garde ces mots dans son livre d'or :

« Merci pour votre accueil. Soyez un parfum de bonne odeur pour la Gloire de Dieu, parfum qui attire à

Dieu, les hommes et les femmes de notre temps.

27-3-08 + G.de Kérimel, évêque de Grenoble

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/leveque-de-grenoble-vienne-au-centre-lanfrey/>
(12/01/2026)